

グループホーム あかね雲便り 平成25年 デイサービス 2月

「デイサービス あかね雲」「あかね雲 庵」 利用者募集中！

- ・小規模型のため、利用時間やレクリエーションの内容など、できるだけ個別に柔軟に対応しています。
- ・理学療法士が常駐しているので、専門的で個人個人に合ったリハビリを提供させて頂きます。
- ・入浴はジェットバスを導入していますので、快適な入浴を実感して頂けます。

現在、月:10名、火:6名、水:9名、木:7名、金:7名、土:8名の利用になっております。(定員10名)

「庵」は6名定員に対して2~4名のご利用状態ですので、空きは十分あります。

1月は年の始めということもあり、イベントがたくさんありました。

まず、近くの二宮神社への初詣、室内では、オリジナルの福袋いや双六で盛り上りました。

ある利用者様のご家族から、もう着ない着物をいくつか頂いて、その着物を女性利用者さまに着ていただき、写真を撮らせて頂きました。最初は、「こんな歳で着物なんて」という方々が多くたですが、いざ、着てみるとまんざらでもない表情と立ち居振る舞いでした。

写真はデイサービス内に展示しておりますので、お近くにお立ち寄りの際はぜひ覗いてみて下さい。

料理系では、「寿司バイキング」や「お鍋」などイベントが盛りだくさんの1ヶ月でした^^



デイサービス あかね雲の理念(3S)

Smile(スマイル):笑顔で対応し、笑顔で過ごして頂きます。

Service(サービス):ご希望やご要望に柔軟に対応致します。

Support(サポート):在宅生活の继续を支援致します。

グループホームの 1月の様子

寒いですね



お正月には初詣、書き初めをしました。一年の計は元旦にありと申しますが、この新しい年を厳かに神社にて始めることが出来ました。

30日、一年に一回の寿司バイキングが行われました。お寿司はお好きな方が殆どで、食が細くなつてこられた方々もすくんでお代わりされるほど喜ばれていました。



お食事やお飲み物をなかなか召し上がる方とされない方が現在何名かおられますて、時間をかけてお食事の介助のお世話等精一杯しつつ、心配しております。また元気に召し上がるようになっていただきたいと願っております。